

NOVENA DEL MES DE JUNIO 2024

Los destinatarios de los textos de este mes son los Hermanos que trabajan fuera de su país de origen, en misión *inter gentes*. Los textos están tomados de cartas relacionadas con la fundación que el Hno. Gabriel intentó en Minnesota, EEUU. Nos unimos a misión en salida de nuestros Hermanos y pedimos la bendición del Señor para los miembros de la Familia Sa-Fa que están fuera de su tierra.

Oración para cada día

Día
16.

Dios Padre nuestro, que has suscitado en la Iglesia al Venerable Hermano Gabriel Taborin para promover la educación cristiana, la catequesis y la animación litúrgica, concédenos que, compartiendo su carisma, sepamos cumplir hoy nuestra misión para bien de la familia y de la sociedad con la fuerza de tu Espíritu. Y, si es tu voluntad, haz que sea inscrito en el número de los santos, concediéndonos por su intercesión la gracia que necesitamos...
(mencionar los nombres por los que se desea rezar)

Te lo pedimos insistentemente por nuestro Señor Jesucristo. Amén



Monseñor: Deseando responder a sus votos, nuestro ilustre, venerado y querido Obispo, Monseñor Chalandon, me ha hecho llegar su pedido para tener algunos Hermanos de nuestra Congregación de la Sagrada Familia, cuyas riendas me ha confiado la Providencia. Pienso, Monseñor, en el bien que se puede hacer en su vasta diócesis y en los Estados Unidos ¡Y qué necesario es enviar a Su Excelencia obreros que compartan sus sudores! Abrir a las almas a precio de sacrificio -y aún con peligro de la vida- el camino que conduce al cielo es, Monseñor, la tarea que su celo y gran caridad le han inspirado. Qué dichoso sería si alguno de nuestros Hermanos fuera a trabajar bajo su sabia dirección en el campo del Padre de Familia que le ha dado a usted en suerte y llevar el buen olor de Cristo más allá de los mares. (Carta del Hno. Gabriel a Mons. Crélin).

Día 17.

Monseñor: Si mi edad y los lazos indisolubles que me atan en la sede de nuestra Sociedad no fueran obstáculo, sería el primero en responder a su llamada pastoral, tan halagadora para la Congregación que Dios bendice. Desearía el título de catequista en tierra de misiones más que todos los otros. Por supuesto, Monseñor, estoy deseoso de enviarle una colonia de catequistas y maestros, convencido de que, con el auxilio de la gracia divina y asistidos por sus consejos, harán mucho bien. Le prometo, Monseñor, que serán tres, si tengo la dicha de encontrarlos con vocación. (Carta del Hno. Gabriel a Mons. Crélin).

Día 18.

Hermano Cirilo: Tienen que continuar en la unión y la caridad perfectas; sólo así, querido Hermano, podrán mantenerse e inspirar confianza a la Congregación, a los eclesiásticos y a aquellos con quienes tienen que relacionarse. Necesitan las virtudes teologales, más que los otros, en la misión que le he confiado. La fe le conducirá, la caridad le hará obrar y la esperanza le comprometerá. Sí, la esperanza de la recompensa ha sido el móvil de los santos misioneros y de los hombres que, como ustedes, han ido más allá de los mares a llevar la luz de la fe. Comprenda bien esto, querido Hermano Cirilo, y hágaselo comprender a los Hermanos María León, Ernesto y Timoteo, a quienes quiero en el Señor... (Carta del Hno. Gabriel al Hno. Cirilo Carrier)

Día 19.

Monseñor: Deseo ardientemente que puedan abrir en su ciudad episcopal una casa de noviciado del Instituto que daría Hermanos no sólo para su diócesis, sino también para obras de América, según nuestros Estatutos que los Hermanos le entregarán. Estos Estatutos constituyen la primera parte de nuestro Guía. Ahora se están imprimiendo las otras partes; lamento que no esté terminada la obra cuando salgan los Hermanos, pues sería de gran utilidad para su conducta. Se lo haré llegar en cualquier ocasión, hacia el fin del año próximo. Llevan, con todo, nuestro antiguo Guía, en el que hemos hecho cambios desde nuestra aprobación por la Santa Sede; llevan también algunos reglamentos impresos que le servirán. Si Su Excelencia consigue abrir un noviciado, como deseo, mandaré un Hno. Provincial de acuerdo a los Estatutos, con jurisdicción sobre todos los Hermanos de América. Podría también, Monseñor, abrir un pequeño pensionado que funcionaría con el noviciado, esto daría algunos recursos a la obra. En fin, Su Excelencia arreglará todo según su gran sabiduría y hará con nuestros Hermanos todo el bien que pueda, asignando a cada uno las funciones correspondientes. Espero que sean hijos obedientes. (Carta del Hno. Gabriel a Mons. Crétin).

Día 20.

Monseñor: Los Hermanos van a América con el deseo de hacer el bien, aceptaron la misión con gran espíritu de fe y han demostrado gran espíritu de sacrificio al querer ir al otro lado de los mares, aunque les cuesta alejarse de sus padres, de sus Hermanos y de su país. Deseo que se acostumbren en el suyo; espero que Dios les dé las gracias necesarias y perseveren en su santa vocación. Le ruego, Monseñor, que vigile para que las asechanzas del demonio o el deseo del dinero u otras cosas de este mundo no los sugestionen como desgraciadamente ha sucedido a sacerdotes y religiosos de otras congregaciones. Ruego para que semejante desgracia no les suceda; me causarían un gran pesar y preferiría, aunque mucho los quiero, verlos morir antes de su partida si supiera que cometerían una semejante apostasía. (Carta del Hno. Gabriel a Mons. Crétin).

Día 21.

Querido Hermano: Deseo ardientemente que reine la unión entre todos; ésta ha sido rota al principio de forma triste y lamentable por dos Hermanos; pero no he visto nada condenable en su conducta al respecto. Si volviese semejante división, su misión en América, en lugar del bien, traería tristes consecuencias para la religión y para nuestro Instituto. Espero que todos comprendan, querido Hermano, que sería vergonzoso e indigno que los Hermanos hubiesen ido a ofrecer su vida más allá de los mares y sólo recogieran frutos de condenación. Entonces serían malditos, diríamos que nos engañaron y faltaron a su deber. Espero que sea de otro modo; la unión hace la fuerza; estén unidos como buenos Hermanos, entonces se dirá bien de todos; aunque lejos, sé, en general, cuál es su conducta (Carta del Hno. Gabriel al Hno. Ernesto Perret).

Día 22.

Monseñor: Acuso recibo, Monseñor, de su carta referente a los Hermanos de su diócesis. Al enviarlos me regocijé en el Señor de poder pagar así mi parte a la cuota de la Propagación de la fe. Esperaba, como su predecesor, que servirían y harían el bien en Minnesota y con este fin quise responder al pedido de Mons. Crétin. Si las cosas no fueron como lo pensaba, me apena. En el momento que hubo que mandar Hermanos a América, no encontré ninguno con el ánimo de expatriarse, sino los Hermanos Cirilo, Ernesto, Timoteo y María León. De los cuatro elegí al más capaz, al más inteligente y al más apto para aprender el inglés y al de más tiempo en la Congregación para ser el Director. El Hno. Cirilo tenía esas cualidades. (Carta del Hno. Gabriel a Mons. Grace, Obispo de Saint-Paul).

Día 23.

Monseñor: Durante los primeros tiempos en Saint-Paul, todo parecía ir bien; los Hermanos eran obedientes al Director, reinaba la unión, se cumplía la Regla y todos tenían el espíritu religioso. Desgraciadamente el demonio vino a sembrar la cizaña, los Hermanos comenzaron a relajarse, ya no

obedecían al Superior, se quejaban de que abusaba de su autoridad. Por su parte el Director se quejaba amargamente de sus Hermanos y me pedía descargarle de la dirección y reemplazarlo. A pesar de la buena voluntad, no pude enviar otro Director a Saint-Paul, porque entonces como ahora no encontré ni Hermano ni sacerdote que quisiera aceptar el cargo e ir a América. No me atrevía a imponérselo a ninguno por miedo a desanimarlos en su vocación y verlos luego responder indignamente a su misión. (*Carta del Hno. Gabriel a Mons. Grace, Obispo de Saint-Paul*).

Día 24.

Monseñor: Escribí a cada uno para amonestarlos y expresarles la imposibilidad de enviarles un director y los invitaba a vivir más unidos. Todos en su respuesta prometieron que todo iría mejor y que querían cumplir mejor su deber y santamente la misión y atraer así las bendiciones del cielo, pero al mismo tiempo me expresaban su miedo para el futuro, que no tenían nada que los protegiera ni se les ofrecía ningún recurso. Decían que, de seguir así las cosas, se verían en la necesidad de separarse o de volverse. Escribí a Mons. Cretin. La respuesta fue esperanzadora para el futuro, pero quería que le mandase un sacerdote como Director y no pude, como tampoco lo puedo ahora por las razones expuestas anteriormente. Ante esto, creo mi deber, Monseñor, llamar a los Hermanos sin pérdida de tiempo, lo que le pido que les comunique inmediatamente. Si hay alguno que no quisiera responder a mi llamada, será considerado como rebelde al Superior legítimo y, por el mismo hecho, excluido de la Congregación, perdiendo todos sus derechos. Entonces obrarán por ellos mismos como Dios les dé a entender, yo no tomo ninguna responsabilidad ante Dios al respecto. (*Carta del Hno. Gabriel a Mons. Grace, Obispo de Saint-Paul*).

INTENCIONES - INTENTIONS - INTENZIONI - INTENÇÕES

ECUADOR: Quito: Marina Maldonado, Lorena Moya. Andrés Iglesias, Iván Iglesias, Yolanda Balarezo y Amparito Dávalos. Puyo y Lago Agrio: Eduardo Arcos Guerrero, Mercedes Rivera Cornejo, Mikaela Mejía, Nohemí Narváez, María de los Ángeles Salinas Oñate. Guaranda: Esperanza Zúñiga, Magaly Ambato : Ángel Gabriel León, Alexandra Caiza.

ESPAÑA: Madrid: Andrés García, Álvaro Guerrero. Burgos: Allí hablaron Juan Antonio Sanz, Gonzalo Calderón, Alberto, Saturnino Trascasa . Valladolid: H. José Luis Díez, José María Arroyo, María del Mar Burgos.

INDIA: Fulmani Barla, Selvi, Jesu, S. Jeyanth.

ITALIA: Daniele, Gabriella, Carla, Maria, Anna, Ursula, Flaminia, Simona, Lucilla, Oliva, Samuele, Teresa, Marcella, Maria, Giuseppe, Cécile, Giovanni.

BURKINA FASO: Léonie, Younga, Jean-Paul II, Hermine, Amandine, Elisée, Cyrielle, Rafiatou Amira, Martine, Marie, Odile, Hélène, Pierrette, Emile, ZAGRE Félix, Judith, Joseph, Bernadette, Bernard, Denise, Monique, Bernadette, Paul, Dramane, Gladys.

PROVINCIA SAN JOSÉ OBRERO: Bro. Asis, Bro. Gusti, Bro. Simon, Bro. Anton Moruk, Bro. Anton Ndiwa, Bro. Justin, Bro. Canisio. Bhing Medida, Donatus Seran Bouk.

LAS INTENCIONES DE ARGENTINA, BRASIL y URUGUAY se envían en un documento a parte debido a su extensión.

Animación de la Causa de Beatificación. Junio de 2024